

Sitzungsprotokoll

15.01.2019 19:00 – 19:57
Inffeldgasse 16b, ICEG094
Sitzungsleitung: Christina Tögl
Protokoll: Sebastian Juri

Anwesende

Sebastian Juri, Jürgen Stephani, Stefan Russmann, Lorenz Schmied, Mariella Steinkasserer, Elisabeth Salomon, Stefan Ertl, Peter Pranter, Belinda Uhl, Marcel Lederer, Christina Tögl, Martin Heider, Bernhard Teuschl,

Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE und bei BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

Lob & Tadel

- Lob an alle Helfer beim Weihnachtsmarkt, besonders an Belinda
- Lob an Sebastian für seine Bemühungen um Sauberkeit in der Bagru
- Lob an Stefan R, Lemmy und David für ihren Einsatz um OAD
- Tadel an Tom wegen Ersatz bei BK

1 SCRUM

Non-Story: Lorenz hat mit Telefon-FAQ begonnen

PR: Gerade hat ein Treffen stattgefunden, nächste Woche mehr Informationen

Studienführer: Martin und Bernhard starten wieder die neue Iteration vom STF, bei Interesse bitte melden

PBS: Anfrage wegen Heferl wurde gestellt, seit heute gibt es ein Schloss wegen Beamer und Bildschirmen

C-Kurs: Ist fertig, es waren 40 angemeldeten, 30 sind gekommen, 28 bis zum Schluss geblieben, Feedback: Mehr Codebeispiele sind gewünscht

Seminar: Stefan R hat mit Steffi (Trainerin) telefoniert, evtl. wäre es sinnvoll sie einzuladen und Themen vorzubesprechen bzw. sammeln.

SES: Rechtslage wurde von Toni-Hannes abgeklärt, Wiki-Text soll für Print genutzt werden können, Bagru Physik gibt sich Mühe beim einbringen ihrer Inhalte.

Zotter: Derzeit sind 11 angemeldet, mehr als 20 gewünscht, 30 hätten Platz im Bus, wird noch stärker beworben

QTUT: Lorenz, Stefan R und Aljoscha würden es machen wollen

Weihnachtsmarkt: Positives Ergebnis, der Ablauf war auf Grund der vielen Beteiligten etwas chaotisch, in Zukunft muss es besser koordiniert werden. An sich war es aber ein Erfolg, StV Mathe und Molbio würden beim nächsten Mal auch gerne mitmachen. Es wird noch ein Nachbesprechungstreffen geben.

2 Bericht Treffen Gütl

Stefan R hat sich mit Christian Gütl getroffen, es sollen mehr Studierendene ins Ausland gehen. Es gibt Fördermittel, muss stärker beworben werden. Er hätte gerne eine Ansprechperson von Seiten der StV. Es besteht auch die Möglichkeit eine Masterarbeit im Ausland zu schreiben. Eine Präsentation bei der Bakk:Mas wäre möglich.

3 Bericht StuKo ICE

Im Dezember fand die letzte Sitzung statt, es war nicht möglich unterschiedliche ECTS bei LVs zu vergeben, die auch im ET-Studienplan sind. Für SigV wird es ein Konversatorium geben (Bewertung mit teilgenommen) mit 1 ECTS. Es gab eine Stellungnahme an die Cuko wegen der Änderungen mit ET, STEOP wurde auf eine Pool-Lösung umgestellt, die Wahlfachkataloge wurden jeweils um eine LV erweitert.

4 Update OAD

Seit dem letzten Treffen hat es anscheinend Anpassungen am Punkteschlüssel gegeben. Die LV ist zur Evaluierung freigeschaltet. Für den neuen Studienplan sind größere Änderungen an OAD geplant.

5 Arbeitsgruppe für LV-Prüfungsmodi

Es sollen alle LVs im Sommersemester auf Satzungskonformität überprüft werden.

6 Veranstaltung neue Bachelorstudienpläne vorstellen

Es sollen die Änderungen am Studienplan in einem Hörsaal vorgestellt werden. Zielgruppe: Alle Bachelorstudierende. Martin übernimmt die Leitung

7 Themensammlung Teambuilding Seminar

Stefan wird mit Steffi telefonieren, 08.03.-10.03. Seminar, Sebastian schickt eine Themensammlung aus.

8 Neue/r Schaukastebeauftragte/r und Postbeauftragte/r

Sebastian übernimmt die Hauspost. Schaukasten ist noch offen.

9 Statusupdate DAS Sommerfest

Es werden noch Leute für die Organisation gesucht. Erste Band-Anfragen sind bereits gekommen. Das Raumansuchen wurde noch nicht eingereicht. Genügend Helfer werden benötigt, möglicherweise könnten wir das Sommerfest wieder kleiner skalieren, dieses Jahr ist auch wieder Wahljahr, und somit sind viele Veranstaltungen geplant.

Allfälliges

- keine Allfälligen Punkte